

# SPORTS

sport.union@sonapresse.com

## Shavy Warren Babicka : " C'est la victoire du peuple gabonais, pas la nôtre "

**PREMIÈRE** sélection, premier but. L'attaquant d'Aris Limassol (Chypre) a inscrit, le 4 juin dernier, à Kinshasa, à la 23e minute, l'unique but du match RD Congo-Gabon. Comptant pour les éliminatoires de la Can 2023, groupe I. Comment a-t-il vécu cette première? Où, au vu des difficultés, les Panthères sont-elles allées chercher les ressources pour vaincre les Léopards? Dans l'entretien ci-dessous, notre jeune compatriote répond sans détour.

Entretien réalisé par Willy NDONG  
Libreville/Gabon

**L'union :** Le 4 juin dernier, au stade des Martyrs de Kinshasa, vous avez inscrit l'unique but de la partie. Quelques jours plus tard, le souvenir de cette réalisation est encore présent, n'est-ce pas?

**Shavy Warren Babicka :** Et comment ! Le souvenir est là. Mais également la fierté pour moi de porter le maillot national

et d'avoir inscrit l'unique but de la partie. Avoir remporté ce match à l'extérieur est une joie immense.

**Au départ, l'équipe a eu de gros soucis d'organisation mais au finish une victoire. C'était quoi le secret de ce succès face aux Léopards de la République démocratique du Congo ?**

- La situation, connue de tous, n'a pas été facile. Les anciens nous ont dit que ce match se gagnerait au mental. Et, par conséquent, nous ne devrions plus penser aux événements de Paris, Barcelone

et Kinshasa. Mais au match. Et qu'il fallait tout donner pour ne pas perdre et montrer au peuple que, malgré l'adversité, tout reste possible. Toujours y croire, malgré les difficultés. Ne rien lâcher !

**À qui dédiez-vous ce but ?**

- À la nation gabonaise, tout naturellement. Les Gabonais étaient suspendus à ce résultat. Ils ont eu des frissons comme nous. Ils étaient en communion avec nous. Et à la fin il y a eu cette victoire. C'est la victoire du peuple gabonais, pas la nôtre.



Photo : DR

Shavy Warren Babicka : « Les anciens nous ont dit que ce match se gagnerait au mental. »

## Taekwondo : Urgence Mouega, le plein de confiance sur la route de Kigali

James Angelo LOUNDOU  
Libreville/Gabon

**D**ANS un mois, Urgence Mouega Mouega montera sur les tatamis de la Kigali Arena pour la défense de sa couronne continentale. Avec aussi le statut de principale chance de médaille dame de la bannière Vert-Jaune-Bleu.

La championne d'Afrique 2021 des moins de 73 kg se sait très attendue et se donne les moyens d'aborder dans les meilleures dispositions le rendez-vous prévu dans la capitale du Rwanda du 14 au 17 juillet à venir.

La médaille d'or décrochée dimanche à l'Open du Luxembourg, en plus de lui donner 20 points supplémentaires importants pour le classement mondial (de sa catégorie) et décisifs dans l'optique des Jeux olympiques 2024, constitue un plus pour la confiance de la Gabonaise dans une année 2022 riche en



Photo: DR

**Urgence Mouega Mouega, sur la plus haute marche du podium de l'Open du Luxembourg, est déjà tournée vers ses prochains challenges.**

challenges. Le plus important restant les championnats du monde au Mexique. Des rendez-vous que Mouega va continuer de préparer sous les ordres de l'Espagnol Juan Antonio Ramos Sanchez dans son camp de base élitiste de Majorque. Notons enfin que dans l'optique des championnats d'Afrique de Kigali, les compatriotes locaux (présélectionnés) de celle qui

fut également vainqueur des Jeux Africains 2011 en moins de 62 kg, sont actuellement en regroupement pour un stage de trois semaines. Avant une dernière étape préparatoire programmée à Abidjan (Côte d'Ivoire) du 28 juin au 11 juillet, avec les compétiteurs retenus pour le challenge du pays des Mille collines.

## National-Foot 2 : suite aujourd'hui de la 6e journée



Photo: Prosper Sak Nze

PSNB  
Libreville/Gabon

**A**PRÈS les deux matchs avancés disputés dimanche dernier à Libreville entre, d'une part, l'AFJ-Panthères du Christ Roi (2-1) et, d'autre part, Vautour Club-Oyem AC (2-0), la 6e journée du National-Foot 2 se poursuit ce mercredi avec deux autres rencontres au programme.

Ainsi, pour tenter de renouer avec la victoire après son nul obtenu lors de la 5e journée contre Adouma FC (0-0), O'Mbilanziam (5e, 8 points) n'a pas droit à

l'erreur face à Ogooué FC (4e, 8 points, +3), dans son stade d'Augustin-Monedan à 14 heures. Pendant ce temps, Nguen'Asuku (7e, 5 points, +1) reçoit dans son antre de Mbaya Adouma FC (9e, 2 points, -5). Obligation de victoire pour le club d'Adouma FC, toujours à la recherche de son premier succès après cinq sorties. Pour boucler cette 6e journée, la Linafp a programmé le match qui oppose le leader Moanda FC (11 points, +6) à son dauphin, le Centre sportif de Bendjè (11 points, +4) pour le mercredi 22 juin 2022 au stade Héliconia de Moanda à 14 heures.